

École nationale du jeu et des médias interactifs numériques

La Méduse Violette

```
/**/ body.fiche .contenu .toolbox ul li::before, body.consultation .contenu-fiche ul li::before, body.consultation .element_deco ul li::before, body.consultation .encadre-contenu__liste ul li::before, #encadres .toolbox ul li::before, body.consultation .encadre_auto_liste ul li::before, body.consultation .encadre_contenu ul li::before, .popupAide ul li::before, .contenu-fiche__element-valeur ul li::before{ content:"\e904"; } */
```



Chez La Méduse Violette, nous fusionnons le **storytelling immersif** et les **expériences interactives** pour renforcer la visibilité des sociétés et l'engagement utilisateur de leurs clients avec notre **expertise en design d'expérience identitaire de marque**.

```
/**/ #pileup:hover { transform:translateY(-30px); } */
```

Pour plus d'informations

